

国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ

RI会長：カール・ヴィルヘルム・ステンハマー / ガバナー：野中 弘之

会長：内山俊夫 / 幹事：山本憲作

例会日：木曜日

午後12時30分開会

会 場：アドバンテスト

行田クラブハウス

クラブ会報委員会

委員長：境野登章 / 副委員長：廣川和夫

委 員：島田修、鈴木貴大、田中敏男

石渡健司、小菅克祥、廣世雅昭

2005～06 国際ロータリーのテーマ

「超我の奉仕」



SERVICE Above Self

第1977回 例 会 (6月22日)

会長挨拶 内山俊夫 会長



皆様こんにちは。

昨日は夏至（ゲシ）で、一年での一番昼の長い日でありました。日の出は4時25分、そして日の入りは19時01分で、14時間24分もの間です。梅雨時でそれほどお日様が照っているとは感じませんが、これからは1日2分位短くなっていくとのことでありました。

冬至（トウジ）にはカボチャを食べますが、関西地方ではタコの八本足のようには稲が根を張るようにと、タコを食べるそうですが、昨夜は何か特別に食べましたでしょうか。梅雨時で体調管理には十分注意してまいりましょう。

6月15日には第5グループの最終会長幹事会が、行田にて開催されました。古屋ガバナー補佐より、一年間第5グループの皆様の活動と協力に感謝と慰労の言葉がありました。

各クラブの会長幹事の方々、そして、事務局の方も残り僅かな役職の任期に思いを寄せて、楽しい会長幹事会でありました。

古屋ガバナー補佐より行田ロータリーの社会奉仕活動につきまして、素晴らしい活動と激励の言葉をいただきました。また、IMの収支報告があり、事業費総額222万円でありました。

18日は行田・白河RCゴルフ愛好会親睦ゴルフ大

会が開催され、参加いただきました会員の皆様には白河まで行かれ大変お疲れ様でした。スコアのほうは如何でしたか？

提供させていただきました会長賞は、白河RCの富永PGがうけられて頂いたと永島会員よりメール頂きました。

小管会員の「さきたま鉄剣」のレプリカでありましたが、永島会員にはさきたま古墳の説明までしていただき大変ありがとうございます御座いました。青少年交流会に引続きであり、白河との友好がますます深まった事と存じます。

さて、次週は2時より産業文化会館にて、行田市小学生芸術劇場が開催されます。社会奉仕活動として教育委員会との協力を旨とし、青少年教育奉仕活動の重点事業の一つとして行います。名作を通じて、友情・信義を大切に心豊かな子供たちの人間性育成を目的と致しております。

最週例会日であり恐縮ですが、年度末最終の主催事業でありますので、なにとぞ出席いただきますようお願い申し上げます。

その後、アドバンテストにてゆっくり最終例会を行いますので併せての参加をお願いします。

本日のクラブフォーラムのテーマは「出席向上に向けて」であります、十分に協議いただき、今後の糧としていきたいと思っております。



